

---

## Position des VBE Bundesfrauenvertretung

### **Erprobung von flexiblen Arbeitszeitmodellen**

Die Bundesfrauenvertretung setzt sich dafür ein, dass im Bildungsbereich flexible Arbeitszeitmodelle entwickelt, erprobt und evaluiert werden, die den Aspekten Qualität, Gerechtigkeit, Gesundheit und Lebensphasenorientierung entsprechen.

Die gesellschaftlichen Anforderungen an den Bildungsbereich werden immer höher. In der Folge verdichten sich die Aufgaben und die Belastungen der Beschäftigten in diesem Bereich überproportional. In diesen Berufszweigen sind mehrheitlich Frauen tätig. Sie unterliegen damit einer mehrfachen Belastung von Berufstätigkeit, Kindererziehung und/oder Pflege von Angehörigen. Auch ihnen muss eine an ihre persönliche Situation orientierte flexible und den Anforderungen der jeweiligen Lebensphase entsprechende Arbeitszeitregelung ermöglicht werden.

Berlin, 16. Dezember 2022